

**CHAMPIONNAT DE PARIS ILE DE FRANCE DES ENTREPRISES
« TROPHEE FRANCIS CORRIGAN »**

Samedi 12 mai 2007, le gymnase Olivier de Serres à Paris 15eme accueillait la ronde finale du championnat de Paris IDF des Entreprises « Trophée Francis Corrigan ».

Ce rendez-vous annuel de toutes les équipes des clubs d'entreprises a tenu toutes ses promesses, par la qualité des équipes et les enjeux importants pour le classement final que comportait cette dernière ronde.

En 1ere Division, 3 équipes se disputaient le titre de Champion 2006 – 2007, le S.C.P.O, le Club 608 et l'ATSCA Finances, la Banque de France se tenant en embuscade pour une place sur le podium.

Véritable double finale, le calendrier faisait rencontrer à la dernière ronde le S.C.P.O face à l'ATSCAF et le Club 608 face à la Banque de France, l'évolution du score de chaque équipe était donc surveillée en permanence.

Les 4 équipes avaient déplacé leurs meilleurs éléments, l'ATSCAF affichait une superbe équipe comprenant deux champions de France, M. Giffard et M. Bernard la moyenne ELO de l'ATSCAF dépassait les 2300 ELO.

Le S.C.P.O alignant sa meilleure équipe partait à la bataille avec une motivation renforcée face à une si belle équipe, la logique était pourtant respectée le S.C.P.O ne pouvant mieux faire que d'annuler sur les 1^{er} et 3eme échiquiers, s'inclinant après une belle bagarre sur les trois autres échiquiers.

Dans le même temps le Club 608 devait vaincre la Banque de France, équipe soudée, solide et difficile à prendre en défaut, championne à de multiples reprises, sortant souvent des matchs décisifs en vainqueur, une équipe toujours dans le groupe de tête au fil des années, la tâche n'était donc pas aisée pour l'équipe de l'ami Clauzel.

Le Club 608 a su fournir un match sérieux et patient qui a débouché sur une belle victoire et un titre de Champion 2006-2007 bien mérité.

Les 3 autres Divisions n'étaient pas en reste pour conquérir une place sur le podium ou pour éviter la relégation, les exploits individuels ponctuant régulièrement les rencontres. Ce fut une magnifique journée de compétitions échiquéennes faisant honneur à l'esprit des Clubs d'entreprises ou le combat est un principe et la nulle de salon une faute.

La journée s'est terminée par la remise des coupes aux équipes lauréates des 4 Divisions, le Trophée Francis Corrigan allant au Club 608 pour un an.

Notre ami Francis Corrigan n'ayant pu se déplacer pour des raisons de santé, nous avons eu une pensée affectueuse pour ce grand Monsieur des Echecs et son épouse dévouée.

Les 3 meilleures performances individuelles dans les 4 Divisions étant récompensées, c'est autour d'un sympathique cocktail que c'est achevé cette journée.

Nous remercions les arbitres et les bénévoles qui par leur implication permettent l'organisation de cette ronde finale.

Un grand merci à la Ligue IDF et au CDPE, partenaire de cette compétition importante pour les joueurs franciliens.

Une mention particulière au Président du CDPE, M. Patrick Humbert qui chaque année ne ménage ni son temps ni ses efforts pour que cette journée soit une réussite.

André Rasneur
Président du S.C.P.O
Représentant des Clubs d'entreprises

LES PODIUMS 2006 - 2007

1ere Division

1^{er} : CLUB 608 « Champion de Paris IDF des Entreprises »

2eme : ATSCA FINANCES

3eme : S.C.P.O

2eme Division

1^{er} : AIR FRANCE

2eme : CLUB 608

3eme : DEGREMONT

3eme Division

1er : PEUGEOT/CITROËN

2eme : S.C.P.O

3eme : U.S METRO

4eme Division

1er : CLUB 608

2eme : GROUPE ALPHA

3eme : ALCATEL